

NOTA DE PRENSA DE AIDMUR

ASOCIACIÓN DE INTERINOS DOCENTES DE LA REGIÓN DE MURCIA

Murcia, 30 de mayo de 2012.

EL GOBIERNO REGIONAL ELIMINA APOYOS EN LAS AULAS.

AIDMUR desea manifestar que el Gobierno de la Región de Murcia y, en concreto, la Consejería de Educación, continúa con su cascada de despropósitos, mentiras y ataques contra la Escuela Pública murciana y contra el colectivo docente interino, compuesto por más de 6.000 maestros y profesores en activo.

Durante la celebración de la V Asamblea de AIDMUR, que tuvo lugar en el día de ayer, martes 29 de mayo a las 18:30 en el IES Miguel de Cervantes, la Junta Directiva de AIDMUR informó a sus asociados de la intención de la Consejería de Educación de elevar la ratio media para solicitar maestros de apoyo en los colegios de infantil y primaria hasta un número de 24 alumnos. Esta medida fue comunicada por la mañana, sin negociación, en la Mesa Sectorial de Educación.

AIDMUR considera que dicha decisión supone una agresión más a la calidad de la educación de la Región de Murcia, y que la Administración ha impuesto una medida terriblemente lesiva para el alumnado de estas etapas, teniendo en cuenta que la ratio media actual exigida para solicitar dichos apoyos actualmente está en 20.

AIDMUR exige a las autoridades educativas que expliquen a la sociedad por qué se va a llevar a cabo dicha medida que impedirá la atención individualizada de nuestros alumnos, máxime si tenemos en cuenta que la Región de Murcia va a aumentar la ratio alumnos-aula e incrementa el horario lectivo de los docentes. La medida, además de resultar un ataque contra los niños y niñas de la Región, también supondrá la eliminación de puestos de trabajo, mayoritariamente ocupados por personal interino.

Durante la V Asamblea de AIDMUR se decidió que en las próximas fechas se realicen diversos actos de protesta contra unas medidas que carecen de sentido y obedecen únicamente a un afán de destrucción del sistema público educativo.



